



Volleyball begeistert auch in der Halle

Korrespondentin: Gabi Wüthrich (wue)

Am TKT sind am Sonntag 52 Volleyballteams in fünf verschiedenen Kategorien im Einsatz. Dank des spontanen Einsatzes des OKs können alle Teams in der Halle spielen. Oberaach kann sich gleich zweimal feiern lassen.

Der heftige Regen am Samstagabend macht bereits den Faustballteams das Leben schwer. Angesichts des tiefen Platzes entscheidet die Wettkampfleitung am Samstag spontan, die draussen angesetzten Spiele in die Amriswiler Tellenfeldhallen zu verschieben.

Dankbar um Verlegung in die Halle

Am stärksten davon betroffen ist die gut besetzte Mixed-Kategorie. „Die meisten sind aber sehr dankbar und froh um diese Ausweichmöglichkeit“, sagt Christine Neukomm, die in Amriswil für die Spielleitung verantwortlich ist. Von der Möglichkeit, sich zurückzuziehen machen die wenigsten Gebrauch, so dass im Mixed schliesslich 19 Teams antreten. Sie spielen in vier Vorrundengruppen um den Einzug in die Finalrunde der vier Gruppenbesten. Dort lässt Bischofszell Müllheim und Neukirch a.d. Thur hinter sich.

Bei den Elite-Männern, die wie von Anfang geplant in Arbon in der Halle spielen, machen die Thurgauer Spitzenvereine „den dritten Platz untereinander aus“, wie Spielleiter Tobi Bärlocher treffend analysiert. Diesen Bronzeplatz schnappt sich Münsterlingen hinter zwei Zürcher Vereinen. Derweil dominieren bei den Elite-Frauen die Oberaacherinnen klar vor Wigoltingen und Ermatingen: „Heute ist es uns ‚alten Hasen‘ unglaublich gut gelaufen“, sagt die Oberaacherin Judith Enderlin mit einem breiten Grinsen im Gesicht.

Volleyball begeistert Klein und Gross

Auch in der Kategorie Männer Plausch darf sich Oberaach als Sieger vor Stein und Frauenfeld feiern lassen, während sich bei den Frauen Wigoltingen gegen Hüttwilen und Zihlschlacht durchsetzt. Das Volleyballturnier ist auch bei den Zuschauerinnen und Zuschauern beliebt, ist die Halle doch zeitweise sehr gut gefüllt – und wenn die kleine Linda mit voller Begeisterung „Hopp Mami, Hopp Hüttwilen“ durch die Halle ruft, macht der Volleyballsport im Turnverein beste Werbung für die Zukunft.

Weitere Informationen und Bilder sind unter www.tgtv.ch zu finden.

Auf dem Laufenden bleiben mit dem [TGTV-Newsletter](#).